
Раздельное 
написание наречий и 

наречных 
выражений:



Если предлог – приставка…
Если предлог – 
приставка 
оканчивается на 
согласную, а слово 
начинается на 
гласную:

Например:

                           в обтяжку 
                            в охапку
                        без оглядки
                         без удержу



Предлоги…
Предлоги :
без
в
до
за
на
от
по
под
с                
                  +
существительные, 
употребленные в 
наречном значении

Примеры:

Без ведома
В старину
За полночь
На глазок
От силы
По старинке
Под стать
С ведома

Запомни!

Дотла
Спроста
Смолоду
Побоку
Напрокат



Предлог на…
Предлог   НА 
                               +
 неизменяемая часть речи 
(частица, междометие)

Примеры: 

На авось
На нет
На ура



Предлоги      В, НА …
Предлоги    В, НА
                    + 
Существительные во 
множественном 
числе,
Оканчивающиеся на 
- АХ,  (-ЯХ)

Примеры:

В головах
В ногах
На днях
На часах (стоять)

Запомни!

Второпях
Впопыхах
Впотьмах



Всегда пишется раздельно,
запомни:

• До смерти
• На лету
• С налету
• На миг
• С разбегу
• На ходу
• На скаку
• На глазок
• Под силу


